



Los ministros de estado, el gabinete del presidente de Colombia...

Olaya Herrera. De izquierda a derecha: doctor Fabio Lozano...

LA TRIBUNA
Diario de la Mañana
Directores y Proprietarios
JOSE MARIA PINAUD y OTILIO ULATE...

LA TRIBUNA

LA FRASE DEL DIA
"Attribuyo buena parte de la depresion comercial del mundo entero...

Año X Número Suelto C 0.15 San José, Costa Rica, Sábado 16 de Agosto de 1930 Suscripción Mensual C 3.00 No. 2953

El Dirigible R-100 es Esperado Hoy en Cardington

LOS DEFENSORES DE LA "ESCUELA NORMAL" CELEBRARON AYER UNA INTERESANTE ASAMBLEA EN LA SALA MAGNA DE AQUELLA INSTITUCION

"LO QUE FRANCIA NOS COMPROA NO REPRESENTA UN MEDIO POR CIENTO DEL TOTAL DE NUESTRA EXPORTACION, DE LA CUAL NOS CONSUMEN EL CINCUENTICUATRO, TREINTA Y DIEZ POR CIENTO, RESPECTIVAMENTE, INGLATERRA, ESTADOS UNIDOS Y ALEMANIA", DICE DON TOMAS SOLEY GUELL

"EN CAMBIO NOSOTROS LE COMPRAMOS A FRANCIA EL UNO Y MEDIO POR CIENTO DE NUESTRAS IMPORTACIONES, O SEA TRES VECES MAS DE LO QUE LE VENDEMOS NUESTRO COMERCIO INTERNACIONAL PASO EN 1928 DE 150 MILLONES, Y DE ELLOS, SOLO CORRESPONDEN UN MILLON 300 MIL COLONES ESCASAS A NUESTRO INTERCAMBIO CON FRANCIA".

"El tratado que se nos presenta es similar a los vigentes entre Francia y otros países productores de nuestros mismos artículos. No es una preferencia de trato la que se nos da para nuestro café, cacao, banano y miel, como la que para Francia para sus cognacs y vinos".



Don TOMAS SOLEY GUELL

Cuando visitamos anteayer en su oficina del Crédito Hipotecario el distinguido financiero y apacible amigo nuestro don Tomás Soley Guell para conocer su modo de pensar sobre los diferentes problemas de actualidad de los últimos días...

EN EL GOBIERNO SE PIENSA QUE LAS TARIFAS MINIMAS PARA FLETES DEL FERROCARRIL AL PACIFICO DEBEN ESTUDIARSE GUIDADOSAMENTE

LO ACONSEJABLE SERIA UNA REVISION COMPLETA Y CABAL DE LAS ACTUALES TARIFAS

Se pide que el ferrocarril nacional, para estimular la importación para estimular la importación...

CINCO ASES DE LA ARTILLERIA AEREA NORTEAMERICANA EN ESTA CAPITAL



Los campos de aviación de los Estados Unidos y de los puertos militares fuera del país. Estos cinco huéspedes nuestros cuyas fotografías damos, se han distinguido especialmente entre los numerosos soldados del aire de Canal Zone...

EL SRIO. DE EDUCACION PUBLICA PROMETIO ESTUDIAR Y RESOLVER LA CUESTION PLANTEADA CON LA MISMA ELEVACION CON QUE LOS HEREDIANOS LA TRATARON AYER

EL PROFESOR DOBLES SEGREDA DIJO QUE UNA ESCUELA NORMAL ERA SUFICIENTE PARA LA REPUBLICA.

Hicieron uso de la palabra los licenciados Elizondo y Villalobos y los profesores Sáenz, Facio y Dávila

Como lo anunciamos oportunamente, a la una de la tarde de ayer se efectuó en la Sala Magna de la Escuela Normal...

LOS DISCURSOS
En la asamblea hicieron uso de la palabra varios distinguidos elementos del magisterio...

LA CONCURRENCIA
Sin duda alguna, nunca se ha visto en la Sala Magna de la Escuela Normal una concurrencia tan selecta y numerosa...

EL HONORADO DON VICTOR MANUEL ELIZONDO
El licenciado don Victor Manuel Elizondo dirigió el acto con el tema: El ferrocarril para el país.

EL DIRIGIBLE INGLES R-100 ES ESPERADO HOY EN CARDINGTON

Ha tenido que luchar con tiempo desfavorable

ONDRES, 15.— El ministerio recibió un mensaje del inglés, anunciando la llegada del dirigible R-100...

WASHINGTON, 15.— El Departamento de Estado se negó a acceder a la petición de Peshawar, Dupont para autorizar el desguace de una cantidad de municiones al gobierno nacionalista chino...

EDITORIAL

El turismo, nueva fuente de riqueza pública

En varias ocasiones nos hemos ocupado del turismo como de una nueva fuente de riqueza pública que está siendo intensamente explotada en Francia principalmente y luego en Italia, España, Suiza, Cuba, México y algunas otras naciones...

Los hemos dicho y lo repetimos ahora que si la Junta de turismo que se desea crear no tiene carácter oficial y no cuenta con el apoyo decidido del gobierno todo esfuerzo, por generoso que sea, se perderá en la indiferencia ambiente.

Si los señores de la cámara de comercio logran despertar la atención oficial, y sus entusiasmos encuentran el apoyo decidido que un gobierno debe prestar a una empresa que la que se intenta, entonces sí creemos que de esta vez podrá erarse lo que en todas partes se llama Junta nacional de turismo.

Para convencerse de la magnitud de riqueza que el turismo industrializado representa para una nación no hay más que saber que a Francia le entran por ese concepto sumas aproximadas a las que exige en sus presupuestos nacionales y que la Junta nacional de turismo francesa gasta anualmente diez millones de francos en propagandas; que Cuba está contrariando en gran parte el difícil situación económica con el impulso que ha logrado imprimirla al turismo norteamericano; que México se está debatiendo con una actividad asombrosa para atraer ese turismo a todas sus históricas y bellas ciudades...

Si nuestra cámara de comercio en la reunión que va a celebrar hoy logra obtener el apoyo oficial para establecer una Junta nacional de turismo podrá decir entonces que por una vez se quedará ha logrado romper esa pereza musulmana que se ha apoderado de nuestros llamados hombres de gobierno.

Saló para Puntarenas el Secretario de Fomento

Fue a presenciar la entrega del nuevo muelle

El secretario de fomento señor Cortés partió en la mañana de ayer para Puntarenas, con el fin de concurrir al recibimiento de la obra de muelle que hace el ingeniero señor Goedhart, quien terminado su contrato con nuestro gobierno, parte para Guayaquil.

Lo que falta para que el muelle quede completamente listo es cuestión de detalles. Lo principal ya está terminado aquel técnico y de superior organización que la efectuó. A este respecto, en el verano próximo han de iniciar los trabajos preliminares, convección de los muelles podrán hacer todos los preparativos necesarios para que esta exposición resulte un gran acontecimiento.

Con ocasión del congreso científico que se efectuará en esta capital en diciembre de 1931 se organizará una gran exposición en el Campo Ayala

Los entusiastas ganaderos catariques que en marzo del presente año organizaron y llevaron a término la gran exposición ganadera que con tan magnífica repercusión se hizo y de la cual a su tiempo se ocupó la prensa y que con tanta honra ha concurrido en diferentes revistas y periódicos agrícolas de los Estados Unidos tanto es el juez Mr. Cooper como otros corresponsales, tienen el propósito de efectuar para diciembre del próximo un congreso del congreso científico panamericano que ha de reunirse en esta capital una exposición de más amplia proporción y de superior organización que la efectuada. A este respecto, en el verano próximo han de iniciar los trabajos preliminares, convección de los muelles podrán hacer todos los preparativos necesarios para que esta exposición resulte un gran acontecimiento.

El Agente de Policía de Guatuzo se defiende de las acusaciones que le hacen varios indios, en forma renida con su condición de funcionario público

TILARAN, 15. Casado por relaciones completamente falsas publicadas en periódico, estoy dispuesto a proporcionar a las vías legales contra tratos denigrantes. Dicen muy poco para un período de un año, el ministro gobernación al plicando mandar investigar hechos, y castigar enérgicamente a los culpables. Si ustedes están de buena fe en estos asuntos deben publicar telegrama. Ofreció agencia para que si van a salir cobrados indios.—JOSE LEON CROBLES, Agente policía de San Rafael Guatuzo.

La Corallera de los Apeninos se fracturó a consecuencia de los últimos terremotos de Italia



La foto nos da una idea del estado de ruinas en que ha quedado la ciudad de M.lli a consecuencia de los terremotos ocurridos recientemente en Italia

El padre Alfaro, director del observatorio de Pompeya, atribuye los climas a un proceso de elevación de esas montañas, iniciado en la época terciaria y que todavía continúa. El padre G. B. Alfaro, director del Observatorio de Pompeya, dijo hoy en una entrevista que el terremoto del miércoles pasado "quebó el espino geológico de Italia".

De tal vez 100 kilómetros de largo y tal vez de un metro de anchura. "El terremoto fúe de naturaleza orográfica", dijo el padre Alfaro. Sus causas, indican, están íntimamente relacionadas con la formación de las montañas. "Puede atribuirse a la causa que produjo el levantamiento de la cordillera de los Apeninos, que comenzó en la era terciaria y continúa hoy en día. "Este levantamiento se lento, pero ha una presión enorme sobre la cordillera. Cuando rebasa una li-

mites de la elasticidad de la masa de tierra y roca, produce una fractura. Entonces la rápida disminución de la presión de lugar a las vibraciones sísmicas. "Es evidente que hallaremos en las montañas altas del distrito de Triplia la grieta que originó este desastre. Después del terremoto de Agazzano fui explorada una grieta de esa naturaleza, de 60 kilómetros de largo y de más de un metro de ancho. Esta grieta era la verdadera quebradura de la columna vertebral de nuestro país.

"Esta grieta desaparecerá mediante la acción de las lluvias y arrastrará rocas y otros materiales, y por estas causas, pero siempre permanecerá ahí en punto que ofrecerá menos resistencia que otros terremotos periódicos como se ha hecho evidente en los años pasados. "El último terremoto se efectuó en un número infinito de movimientos de la tierra que durante miles de años se venía levantando a los Apeninos de las propiamente del Mediterráneo."

LAS COSECHAS DE CAFE NO HAN SUFRIDO TANTO COMO SE DICE CON LA SEQUIA

Deuda hace dos días parece que el invierno se ha establecido por aumento como era de esperarse. Ya se por terminado la caudilla que este año ha sido de una pronuncia equina: durante el mes de junio y la primera mitad del verano agusto las lluvias en la región central del país han cesado, notablemente en la provincia de Heredia, el este de la de Alajuela, y la zona del oeste y del suroeste de San José. Tal era el terreno que ya causaba seriedad, quietud en nuestros agricultores. Ahora todo ha esperar que con un buen salvado y que tendremos una magnífica cosecha de café no bre todo en la zona al este de la capital y en determinados lugares al oeste.

LA COSECHA DE ESTE AÑO EN LA MESETA CENTRAL SERA MAYOR QUE LA DEL PASADO.

En las regiones de Turrialba se está cogiendo café y dentro de un mes se estará exportando de la nueva cosecha. En los mercados extranjeros. Hace un mes las noticias del café eran malas, pero estas últimas suenan productivas por el hecho de julio todos los años, reaccionan después hacia el alza. Ayer se notaba la noticia de que las importaciones de Europa mostraban una diferencia beneficiosa para el comercio guatemalteco que es de esperarse en términos generales, que el café no va a ser notablemente de los precios obtenidos por la cosecha anterior. Aquí un reserva sus ventas, pero se espera las actividades de setiembre, octubre y noviembre, cuando las ventas se intensifican tanto para salir de las reservas como para una cosecha más avanzada en los precios.

En la región de Turrialba está ya maduro el café y se está cogiendo y beneficiado. En la zona de Heredia se ha en adelantado por los exportadores a los pequeños cafetaleros a razón de 26 colones por fanega. Debemos admitir a ese informe que en la zona de Turrialba se ha hecho operaciones acerca de la cosecha que viene a razón de 30 colones por fanega, pactándose que después se harán los reconocimientos del caso conforme a los precios en los mercados extranjeros.

MAS DE CUARENTA EMPLEADOS PUBLICOS HAN QUEDADO CESANTES EN LAS ULTIMAS SEMANAS

Se ha seguido una fórmula de declarar la cesantía sin citar los nombres. De manera silenciosa y lenta, el ejecutivo va mermando la planta de empleados públicos al extremo de haber declarado la cesantía de más de cuarenta de ellos en los últimos cuarenta días. El público no se ha dado cuenta de esta circunstancia se debe a estas razones: a no haber pagado "el grillo" los perjudicados y a la forma adoptada por los secretarios de estado, anulando los acuerdos de nombramientos por el número de los acuerdos con lo cual no se mencionan el nombre y apellido de las "víctimas". Así ha logrado el gobierno poco a poco y de manera tranquila introducir algunas economías y reducir el personal de varias oficinas al número de empleados indispensables.

HAMBURG-AMERIKA LINE (Linea Hamburguesa Americana) SALIDAS DE PUERTO LIMON: PARA: PLYMOUTH, CHERBOURG, AMSTERDAM y HAMBURGO. Para Puerto Barrios - Livingston y Tampico Vapour GRUNEWALD el 29 de Agosto Solicite Informes a: VICTOR FABIAN Pto Limon San José Puntarenas

ALOS EXPEDIENTES DE MANTEQUILLA

El Decreto del Poder Ejecutivo No. 5 de 19 de octubre de 1926, dispone que la manteca que se destine a la venta deberá estar perfectamente empacada en cajas o papel, destinados a ese objeto, debiendo llevar cada paquete además de la respectiva leyenda EL PESO DEL ARTICULO EXPRESADO EN GRAMOS. Los Resguardos Fiscales a partir del entrante mes de Septiembre decomisarán toda la manteca que en los expedientes que no reúna estos requisitos, sin perjuicio de la pena que la ley determina por desobediencia a disposiciones superiores.

Inspeccion General de Hacienda, San José agosto 12 de 1930.

LA JUNTA ADMINISTRATIVA DEL LICEO DE COSTA RICA CUENTA CON UNA ENTRADA ANUAL QUE SE CALCULA EN CINCUENTA MIL COLONES

En la semana anterior le fueron traspasados los fondos y las cuentas de esa institución. Este mismo año serán hechas importantes mejoras en el edificio que ocupa el colegio cuyos techos y cielos están en pésimo estado.

Como nuestros lectores saben, a propuesta de la secretaria de educación pública el congreso creó este año la junta administrativa del Liceo de Costa Rica, la cual fue integrada por las siguientes personas: don Juan J. Monge, Actúa como contralor, teniente de alcalde en la vigilancia de las obras, el profesor don Luis N. Fournier y profesor don Juan J. Monge. Actúa como contralor, teniente de alcalde en la vigilancia de las obras, el profesor don Miguel Ángel Dávila. En la junta está funcionando desde hace dos meses y ya ha hecho un parte sobre el trabajo y tiene en cuenta las gestiones dignas de tomarse en cuenta.

El Liceo de Costa Rica cuenta con entradas que se calculan en cincuenta mil colones. Estas entran por las siguientes: por matrícula de alumnos que pagan hasta el colón a los 10 mil colones por semestre o sean 20 mil colones al año. El 50 por ciento de los inscripciones públicas de la capital da un total que se calcula en 30 mil colones, haciendo así la suma global de 50 mil colones. Los otros 50 por ciento de inscripciones corresponde al colegio de señoras, el cual tiene su junta similar, con el mismo sistema de inscripciones. Los ingresos de la junta de señoras, que ha hecho las reformas y mejoras del edificio.

Hace ocho días el gobierno tras pasó a la junta del Liceo los fondos de las cuentas referentes a este año y el trabajo de hacer los libros contables, dando a su vez la orden del Liceo iban a los fondos comunes recaudados hasta los trabajos que ejecutó el anterior gobierno. La junta de señoras fue el traspaño a la junta de señoras y de las cuentas, algunas de las cuales están a reglamento. La materia del segundo semestre ha entrado oficialmente ya a la junta administrativa.

El estado actual de los edificios de los techos y armadura de los mismos están en deplorable estado. El mismo se puede decir de los cielos de las aulas y de los pisos. Ha sido este el primer problema que la junta administrativa ha debido confrontar y a solucionar lo se ha dedicado activamente. El proyecto se dedicará este mismo año para el año venidero se ha de los dos edificios y para ello se hará colocar una armadura de hierro y será cambiado todo el techado, reponiendo las numerosas planchas que están en pésimo estado. Para esta obra la junta cuenta ya con fondos, y es probable que para el año venidero se haya hecho toda esta reparación urgente.

Embaixado. Se procede también a pavimentar los corredores y grandes patios del Liceo dedicados de preferencia a la cultura física a la cual le está dando particular atención y desarrollo. Esta es una obra de gran importancia.

LA R.—No obstante que los términos del anterior telegrama no se ajustan a los dictados de la cultura y seriedad que deben distinguirse a los funcionarios públicos encargados de velar por el orden y las buenas costumbres, no tenemos reparo en darle la publicación que pide su firmante a fin de confirmar el párrafo que dice: "si ustedes están de buena fe en estos asuntos deben publicar telegrama".

Para evitar que la audaz imitación del firmante interprete, nuestra intervención de un modo distinto a la realidad de los hechos, hemos de advertirle que las informaciones que lida de faltas no fueron suministradas por los indios que estuvieron en esta ciudad, procedentes de San Rafael de Guatuzo, quienes refieren los sucesos con sencillez, piden la veracidad, por cierto muy amarga.

Es de advertir que la misma relación, que esos indios no hicieron, es la que se les ha ofrecido por los interesados al señor Presidente de la República.

CAMISAS INMENSO SURTIDO EN EL GALLO DE ORO

El dar la cifra de estudiantes podría creerse que todos ellos pagaban los treinta colones de matrícula anual. Pero para que las cuentas resulten buenas apenas debe calcularse un cincuenta por ciento de la cantidad de alumnos que pagan. El resto tienen libre matrícula. Los becotistas, los que se matriculan de honor y los hijos de los profesores y maestros que comprueban que sus padres tienen más de diez años de servicios se están exentos de pagar esos derechos y este número puede calcularse en la mitad de los alumnos matriculados.

UN REMEDIO PARA LA GARGANTA SECA Y DOLORIDA. Un recurso a la vez agradable y de eficacia maravillosa, para el tratamiento de la garganta seca y dolorida, lo es el producto de los aceites esenciales de eucalipto y menta, que se encuentra en el producto de la GARGANTA SECA Y DOLORIDA.

Pastillas ANTISEPTICAS EVANS. PASTILLAS ANTISEPTICAS EVANS. PASTILLAS ANTISEPTICAS EVANS. PASTILLAS ANTISEPTICAS EVANS.

MUNDO SOCIAL

Viajeros exterior

Regrés de los Estados Unidos, después de una corta permanencia don Carlos Pizarro.

También regresó al país don Edgar Pinto, graduado en Bruselas en la facultad de cirugía dental de allá. Nuestro asado.

Partieron para Bogotá del Torro doña Rosa de Chamberlain, la señora Dinora Chamberlain y don Carlos Chamberlain.

Embarcó para los Estados Unidos don Víctor Segreda.

De los Estados Unidos llegó ayer tarde al país la señorita Manuella Genet.

El doctor don Vicente Santibáñez, médico peruano que por lo largo tiempo ha radicado entre nosotros habiendo sabido captar por sus prendas personales, estimación y simpatía unánimes, en la milidiana de hoy de la capital con rumbo a Europa.

Como va un tanto enfermo se someterá a tratamiento en París y en Suiza, luego, don't pesará en una temporada a larga.

Para Nueva York parten hoy el joven don Anatolio González y sus hermanas las señoritas Irene y Agueda. El señor González trabaja desde hace muchos años en la casa Parke, Davies y Co., y últimamente trabajaba para ésta en Colombia. Buen viaje les deseamos.

Bautizos

Al medio día de ayer en la iglesia del Carmen fue bautizado con el nombre de Arturo— así lo habíamos adelantado— el recién nacido hace pocas días en el hogar de don Arturo Castro Esquivel y doña Lilia Figueroa Ferrer de Castro.

Actuaron como padrinos el licenciado don Luis Castro Saborio y doña Paquita Ferrer de Figueroa. Después de las ceremonias religiosas los padres, abuelos y familiares del recién nacido pasaron a la residencia de los esposos Figueroa Ferrer donde brindó por la prosperidad del primogénito y por la felicidad de sus dichosos padres. Fue una dichosa infamia que estuvo muy a la altura.

Con el nombre de María de los Angeles ha sido bautizada la recién nacida en el hogar de don Ricardo Chacón Castro y su señora esposa doña María Teresa Montero de Castro.

Clubs

Para la elección de la Directiva del Club Internacional, que tendrá durante el año de 1931 ha circulado la siguiente papeleta, que cuenta con gran simpatía entre los señores socios: presidente, don Tomás Soley Güell; vicepresidente, don Venancio A. García; secretario, don Emérito Ortiz Odio; tesorero, don Alberto Aragón R.; contador don Prospero Gómez U.; vocal: don Roberto Brenes G.; don Guillermo Tinoco G.; don Juan Dent, don Raúl Castro B., don Napoleón Valle, don José María Macaya, don Alejandro González U. Sindicatos: don Víctor Manuel Quiros, don Oscar Monteleagre y don Sydney H. Pike.

En la tarde del 15 de setiembre próximo se verificará en el Club Social de Cartago un festejo de aniversario para conmemorar así la fecha de la independencia. Dará principio a las cinco de la tarde y lo amenizará una muy buena orquesta.

Nuestro saludo

Es para nosotros vivamente satisfactorio anunciar a la muy apreciable y distinguida familia de Maruquita Soley Reyes, que ayer cumplió años. Que la apreciable señorita una y las muchas felicidades que ayer recibieron de sus amigos, y a los votos cordales que formularon por su dicha y bienestar.

En la tarde de ayer en la casa de la señora de doña María de los Angeles, en el momento de la recepción de los trofeos de la Exposición de Cartago, se efectuó un momento de felicitación y homenaje a la muy apreciable y distinguida familia de Maruquita Soley Reyes, que ayer cumplió años. Que la apreciable señorita una y las muchas felicidades que ayer recibieron de sus amigos, y a los votos cordales que formularon por su dicha y bienestar.

Enfermas

Ha restablecido su dolencia el joven don Eduardo Enrique Aragón.

Segue mejor el niño Ferrnandito, hijo del hogar de don Ramón Alfaro y su señora esposa doña María Peregina Zavala de Alfaro.

Se encuentra enferma la apreciable señora doña Elvira Echeverría de Revilla. Que mejor pronto.

En vías de restablecimiento la muy estimada señora doña Carlota Iglesias de Galindo.



(FOTO HERNANDEZ). Doña LUISITA WHITE G. HERRERO y su niño

La encantadora señora doña LUISITA WHITE G. HERRERO, una de las señoras que más simpatía más distinguida goza en la ciudad de Cartago, aparece en esta foto con su primogénito, un muchachito que por ser la alegría de un hogar apreciable en el cual sus risas cristalinan son un cantar de esperanza.

RECIODORA DEL CLUB INTERNACIONAL



(FOTO HERNANDEZ). Señora LUPITA SAENZ

Distinguida y bella señorita de nuestra sociedad que se ha dignado aceptar el cargo de reciodora para el club que se efectuó el día de la independencia en el Club Internacional de Cartago.

Exposición de trofeos

Los trofeos que los deportistas cartagineses y los cubanos que defendieron los colores de la "gótica" que nos visitan se están exhibiendo en las vitrinas de la joyería chic de esta capital. Las ventanitas de la joyería están mostrados a nuestro público la hermosa y valiosa colección de trofeos destinados a premiar a los vencedores de la lid deportiva que es por el momento el suceso de mayor actualidad. Y ningún sitio mejor para ser exhibidos esos trofeos ya que las ventanitas de la Joyería Ortiz son vistas por todo San José, dado que para los ojos son el mejor regalo que ofrece la capital por el gusto que están presentadas así como por el arte y la novedad de los objetos que en ella están siempre expuestos en una constante y maravillosa renovación.

Cumpleaños

Lo celebra en el día de hoy doña Celedra Salazar de Robles, quien con tal motivo felicitemos.

También lo celebran en el día de hoy don Alfonso Guzmán Centeno y don Marco Tullio Carrión.

Viajeros interior

Los señores diputados de provincia aprovechan los tres días de vacaciones para pasarlos en sus respectivas localidades.

Ayer salieron algunos de ellos de entre los que recordamos los siguientes: para San Ramón, Monseñor Solís; para Naranjo, don José Manuel Peraltas; para Turrialba, don José Moore y el doctor don José María Peraltas; para Palmares don Joaquín L. Dincho; para Atenas don Froylán Bolaños; para el Puriscal, don Ramón Bedo; y para Puntarenas, don Juan Guido.

Regresaron de Cartago donde pasaron una temporada la Sra. España y la familia del diputado don Arístides Balcázar quienes pasan en esta capital unos días antes de regresar al Guanacaste.

Estuvo ayer en esta capital procedente de Cartago la señorita Carmencita Freer Jiménez.

Partió ayer para su finca en Acosta nuestro amigo don Roberto Zeledón.

Vino procedente de Santa Cruz don Francisco Galleja L.

Se encuentra en esta capital el doctor don Miguel A. Velásquez.

Estuvo en la ciudad de Cartago el licenciado don Carlos Brenes Ortiz.

De Peraltas vino don Francisco Cubero.

Estuvo ayer en la ciudad de Heredia el licenciado don Ricardo Fournier.

Regresó de su finca nuestro amigo don Tomás Guardia.

Se encuentra en la ciudad de Alajuela el licenciado don Carlos Jiménez Rueda, con el fin de pasar unos días en esa ciudad.

Fiestas

Un escuadrón grupo de señoras, señoritas y caballeros de nuestra sociedad entre las que recordamos de las familias Velásquez, Espinella, Díaz Granados, Alfaro y Herrojo, se reunieron anoche en un asalto a la residencia de verano de don Roberto Brenes Guidón en San Isidro de Coronado, donde para unos días su muy distinguida señora esposa y su hija la señorita Paulina. La improvisada fiesta constituyó un acontecimiento.

En medio de la más grande alegría los asaltados sorprendieron a la familia Brenes Guidón—Eliás Granados y acto continuo se dio principio al baile. La fiesta se prolongó hasta las 12 de la noche. Los esposos Brenes Guidón atendieron finalmente a la selecta concurrencia que regresó a la capital muy feliz por las horas transcurridas, en medio de la mayor alegría.

Apreciables señoras, señoritas y jóvenes de la sociedad de Cartago tuvieron un paseo al volcán Irazú. Este paseo estuvo animadísimo. Concurrieron las señoras doña Elvira de Odio y doña Arabela de Volo, las señoras doña Dorita y Carmen Odio, Rosa María y Píora Volo, Alicia Soto y los jóvenes Howard Lindo, Alvaro Esquivel, Mariano Rodríguez, Guadalupe Peraltas, Manuel Monteleagre, Rogelio Soto, José Pablo Quiros, Manuel Jiménez, Arturo Volo y Carlos Manuel Iglesias.

Bailes

Acusamos recibo de la atenta invitación que dice así, y por la cual damos las gracias a doña María LUISA F. V. de Araujo, situada 175 varas al Norte del Teatro La Constructora.

Se han dignado aceptar el cargo de reciodoras las señoras doña Ana María de Aragón, doña Amalia S. de Aragón, doña Luisa M. v. de Solano y señoras Clara Rosa Salazar y María Cristina Solano.

El Comité organizador.—María Cristina de los Lizano, Manuel Monteleagre, Rogelio Soto.

Novenario

Con ocasión de cumplirse el novenario de la muy estimada señora doña Angelina Escalante viuda de Mora, fallecida el 7 de mayo de este año, en el cual, muerte que dejó un hondo vacío en el círculo de las muchas amistades de que rodeaba la extinta, cumplimos con el pensamiento de renovar por este medio la expresión de nuestra sensibilidad con los votos de la estimabilísima matrona fallecida que son don Juan Rafael Mora Escalante y doña Isabel de Mora, don Toribio Mora Escalante y doña Elena de Mora, don Juan Manuel Rodríguez y doña Rosa M. de Rodríguez, don Manuel Venegas y doña Luján M. de Venegas, doña Emma Mora viuda de Rodríguez, don Washington Mora y doña Chelita de Mora, así como a sus nietos y demás familiares.

SE DUELE EL INGENIERO ROSS DE QUE LA OBRA DE LA ELECTRIFICACION SEA RECIBIDA EN MEDIO DEL MUTISMO Y LA INDEFERENCIA DE LOS CIUDADANOS

Ahora precisa dotar al Ferrocarril de una buena vía y para lograrlo, si fuere preciso, se debe recurrir al crédito nacional.



¡No Te Rasques!

La comezón, sarpullidos y otras afecciones cutáneas en los niños se aliviarán prontamente con el uso de Mentholatum. Las madres cuidadosas siempre lo tienen a mano. Exija el legítimo.

A. Rose de Mentholatum, S. A., P. O. Box 100, New York, N. Y., U. S. A.

El lunes presentará su informe la comisión que fijará la renta de la carretera a San Carlos

El lunes se reunirá de nuevo en la secretaría de fomento los ingenieros nombrados para estudiar y determinar cual debe ser la ruta que se siga para la construcción de la carretera Ne-ranjo-San Carlos.

El informe será entregado el lunes al señor secretario de fomento quien ha urdido a dicha comisión sobre sus actividades para entregar a la Latinamericana dicho trazado y que pueda esta empresa iniciar los trabajos de construcción de aquella carretera.

El secretario de fomento ha advertido a aquellos ingenieros que el trazado debe determinarse con base en los planos que existen, y no pensar en levantar otros nuevos, lo que significaría un gasto para el estado y la inversión de mucho tiempo.

Y de todas maneras los planos han sido tomados sobre las latinoamericanas dicho trazado y que

El ingeniero don Carlos Tosi, ha hecho ayer estas declaraciones:—Me dicen que el gobierno ha recibido oficialmente la obra de electrificación del ferrocarril al Pacífico. Eso debiera ser motivo de intensa alegría para el país y no veo esas demoliciones en ninguna parte. Pasa, pues, desapercibido un acontecimiento que da lugar a una fecha memorable para la nación y ello es tanto más incomprensible, cuanto que anul todo lo que se celebra y de todo se hace fiesta, de manera silenciosa y ante la indiferencia general para con el notable suceso, y yo pregunto: ¿a qué se comprende nuestro pueblo la importancia extraordinaria de esta obra? En mi concepto, es enorme. El país ha realizado una gran empresa de un futuro admirable. La electrificación del ferrocarril nacional ofrece la posibilidad de intensificar en toda su extensión el desarrollo comercial de esta empresa y da un estímulo valioso al fomento y al progreso de la industria y de la agricultura en general, con muchos y grandes beneficios económicos para todos los pueblos del litoral del Pacífico.

Con motivo de mi ingrencia en la inspección de la obra realizada por la A. E. G. que ha sido en su género la más importante ejecutada en Centro América, mielta escrupulosa de la importancia de la misma y de lo que ella significa para el engrandecimiento del ferrocarril, y como costaríamos algo la hora en que nuestros hombres de estado conciben la idea de realizar esa mejora en el ferrocarril. Los reparos que hicimos el señor Carranza y yo son de importancia. Se conciben, como se habrá visto por nuestro informe, a deficiencias fáciles de corregir, a lo cual, naturalmente se ha prestado aquella respetable compañía. Las obligaciones de peso, tienen otros caracteres, y de cualquier manera la terminación de esa obra ferrocarrilera. Vuestro a decir que me duele como ciudadano que el acontecimiento a que me he referido no fuera celebrado con una fiesta de carácter nacional.

Ciento tres regalos por valor de tres mil colones tenemos para usted si hace sus pedidos exclusivamente donde le den los cupones de "La Propaganda Internacional". Están siempre el cupón. Recurdre que es un rosado por cada diez centimos de compra y uno azul por cada cuatro reales. 300 cupones rojos o 150 azules le dan derecho a una acción. No lo olvide.

El 14 de este mes falleció en esta capital el obrero don Alfredo Valladares Alfaro, cuya muerte ha sido muy sentida en el círculo de sus amistades. Con tal motivo enviamos nuestra manifestación de condolencia a sus padres Francisco Valladares y doña Matilde Alfarez de Valladares, a sus hermanos José Antonio, Juan José y Juanita, y María Valladares, María de Hernández y hijos don Manuel Monteleagre y señora y demás familia doliente.

Los funerales del señor Valladares se efectuaron a las 4 de la tarde de ese día en la iglesia del Carmen. A continuación se efectuó el desfile hasta el cementerio general con numeroso acompañamiento.

La señora Marina Rodríguez en misión especial de la sociedad bancaria e industrial de cooperación femenina se encuentra en ésta obteniendo grandes resultados para la noble idea de esta institución, que ha despertado gran simpatía en la culta sociedad griega.

Ancient "Old Parr" REAL ANTIQUE & RARE OLD SCOTCH WHISKY

AGED 12 YEARS

Sentido fallecimiento

Una razón entre otras. Sabe Ud. porque pido siempre "OLD PARR"

PORQUE ADEMAS DE SU AGRADABLE SABOR, UNO PUEDE TOMARSE TODO EL QUE DESEE SIN QUE AL OTRO DIA EXPERIMENTE ESE MALESTAR (vulgo goma) QUE SE SIENTE CON CUALQUIER OTRA BEBIDA.

AGENTES: J. M. SAENZ WITTING & Co. En Puntarenas, ROBERTO QUIROS

Teléfono 3568 Apartado 906

Las actividades de PROPAGANDA DE LA SOCIEDAD DE COOPERACION FEMENINA EN GRECIA. LA TRIBUNA. GRECIA, 15.

LA GRAN CARRETERA

DUPLICARA SU DINERO AUTOMOVIL CHEVROLET y rentas muy pronto comodos.—Edificio "El Mercaderes de la Soledad, contiguo al Municipal.—Entenderse con Ramon Alario 1211

ALQUILO MI CASA FRENTA—Propia para habitacion, oficinas o Club—Jorge Zaldon C. —Precio e informacion me dara Ricardo Batalla 1210

DE OCASION SE VENDE lote para construir, buenas condiciones de pago. Entenderse con Rafael Cordero. La Bahía, Pte de Cuesta de Moras. 1206

PLISADORA ELECTRICA nueva.—Se vende. Paga informacion dirigirse al apartado 90 75 varas al Este de la Clinica Figueres. 1207

DINERO \$ 55,000 Y \$ 35,000 para colocar con garantía hipotecaria, bonos o acciones cotizables. Dirigirse al apartado 84. 1208

EXECESITANSE QUINCE colonos, garantizados primera hipoteca propiedades San José.—Dirija oferta al apartado 1080 1209

SE DESEA COMPRAR CA de 10 a 20 mil colones, pago contado. Para ofertas Anarado 67. San José. 1195

CASA LUJOSAMENTE AMUEBLADA, CON GARAGE Y telefono, se ofrece en arrendamiento. Informes: Apartado 234. Teléfono 2724. 1205

BOMBA ARTILLERIA. EXPENDIO "GASOLINA BOLA ROJA", Nuevamente al servicio público día y noche. Teléfono 3651. Frente costado oeste Banco Internacional. 1204

LOS MEJORES YOYOS SON LOS DE "LA ECONOMICA", bailan solos, brincan, cantan, silban y son los más baratos. Recuerde que los mejores muebles son los de "LA ECONOMICA" y que nuestros precios son siempre de ganga. Frente esquina Teatro América. 1179

FINQUEROS INTELIGENTES ESTAN REALIZANDO pingües beneficios de sus productos en el Mercado de Verduras y Granos. Calle Paso de la Vacca, 100 varas al Norte del Mercado Central.—COMO? Pida informacion allí.—991

LA BANDERA ROJA. ANUNCIA para los viernes 15, sábado 16 y domingo 17 de este mes tres grandes ferias que comienzan a las ocho de la mañana. Géneros, muebles, máqui cas Singer casi nuevas. \$ 105 de base. Busque "La Bandera Roja" en 175 varas al Norte de la Provedora. Calle del Paso de la Vacca.—Mercado de Granos y Verduras. 1198

LA IMPOTENCIA. NEURAS tenia, recimitalmo, obediencia, cura con masaje. Tratamiento para crecer, éxito garantizado. Solicitamos alumnos suscritos de Estética, No Padilla. Apartado 713. Teléfono 3210. 1093

VENDO CUATRO ACCIONES favorecidas de la sociedad Cooperativa Constructora y Comercial. Se acepta un carro compra atrasadas. Informes: Apartado 672. Teléfono 2454. 1201

TIENDA FEMINA. ACABA mos de recibir inmenso surtido de vestidos, abrigos y sombrero para todos los gustos y a precios de situacion.—Pase a verlos. 1045

PARA OFICINAS DE PROFESIONALES, o de agencias y comisiones, se alquilan los altos de "La Samaritana", contiguos a la Botica Oriental, frente al mercado. \$ 150.00 mensuales. 1087

APROVECHE LA OPORTUNIDAD. Por urgente viaje se vende brillante negocio por la mitad de su valor. La Playa, esquina Pacifico. 1197

HOSTERIA. SE VENDE. —Por tener que ausentarse del pais su dueña — BUEN NEGOCIO.—Para Informes en "LA ESTRELLA DEL SUR" 1187

TENER TIJERETA Y DOS bancos como muebles, no solamente se siente arduo al no que todo mundo lo estrujas. Muños Hermanos le dan muebles, catras nuevas en abonos y sin fiador, para defenestrar de la ruina, y de la espartuzar, colchones a \$ 6.50 y para el norte del Comercio, apartado 1137. Tel. 3153. 1760

ANUNCIAMOS con SERIEDAD VARIEDADES

EL TEATRO ARISTOCRATICO

HOY SABADO 16 DE AGOSTO HOY

A las 3 — La divertida comedia dramática **DOS HOMBRES PARA UNA MUJER** con Aileen Pringle y Owen Moore — ENTRADA 50 céntimos

A las 7 — La película que está haciendo el record de exhibiciones y de llenos **EL PAGANO** — canchada por Ramón Novarro — ENTRADA 50 céntimos

A las 8.30 — La sensacional película de vapores **CONTRABANDO HUMANO** con el intrépido Buffalo Bill — ENTRADA UNA COMICA — ENTRADA 50 céntimos

Mañana DOMINGO 17 DE AGOSTO Mañana **A la 1 — Matinee Infantil COMICAS** por los Reyes de la Risa — ENTRADA 25 céntimos

A las 2.30 — La sensacional producción M. G. M. Sonora **NOCHES DEL DESIERTO** con el galán John Gilber y Mary Nolan — ENTRADA 50 céntimos

A las 4 — TANDA Extraordinaria La colorida producción Sonora y Musical **EL FERROVIARIO** con Lon Chaney y Phyllis Haver — Extras Sonoras — ENTRADA UN colon

A las 6.45 — La formidable producción dramática Sonora **EL FERROVIARIO** con el artista de las mil caras Lon Chaney y Phyllis Haver — ENTRADA UN colon

A las 8 y 30 de la noche **PRIMER DOMINGO DE GALA EN ESPAÑOL! Función de gala en honor del equipo cubano de Foot Ball "FORTUNA"**

Selecciono y Monumental Programa — Grandes Atracciones en Español

a) NOTICARIO. Las últimas y sensacionales noticias gráficas y habladas de todo el mundo.

b) LA METRO GOLDWYN MAYER (la Casa que tiene más estrellas que el cielo) presenta la gran REVISTA TEATRAL "GUS EDWARDS", musical en colores (procedimiento "TECNICOLOR") cantada y hablada en español con bailes y trajes de estilo mexicano.

"Lo que Francia nos compra no representa ni un medio..."

VIENE DE LA PAGINA uno primitivo — que con tan acuerdo no se formalizó — y este, mucho más equitativo que, ahora se nos presenta.

—Considera usted, entonces, ¿esta es un buen convenio para Costa Rica?

—Responder las ventajas de este sobre el anterior, no es afirmar que el convenio nos favorezca. Cualquiera modificación en las tarifas aduaneras debe ser precedida de un serio estudio. He de suponer que se habrá hecho el estudio y que, pasado que pido al Congreso la autorización para firmar el convenio, lo considero beneficioso. Yo me contentaría con que no resultase perjudicial, para nosotros, sin duda económica, fiscal ni SOCIAL, para nosotros.

—Por qué ha dicho usted SOCIAL, con cierto énfasis?

—Porque antes dije que cualquier cambio en las tarifas debe ser estudiado con seriedad y cuidado. Es un gran fracaso. Thuez, quien hablando de tarifas aduaneras pronunció esta sentencia: "Es ineluctable la transcendencia que tiene no sólo en la riqueza pública sino en la cultura y en la moralidad de un país el menor cambio en un simple renglón de la tarifa aduanera". La sabiduría de esta frase nos la hará ver patente, ese mismo principio. Observen ustedes que se nos pide la rebaja del champagne, del cognac y de los vinos. El gobierno francés busca en dicha rebaja una mayor exportación de esos artículos, a nuestro país. Ahora bien, esa mayor importación sólo puede lograrse por un aumento del consumo. ¿Vociferada, por el menor costo a que resultará el artículo, gracias a la rebaja aduanera. Dejo a su criterio el considerar si tiene o no influencia en la moral pública el aumento en el consumo de los espírituosos. Esto es un problema, y, sin embargo, el problema no es tan simpático. Bien pudiera suceder que la rebaja de los vinos y licorosos extranjeros convirtiera en consumidores de éstos a varias clases sociales de los países nacionales. En caso caso, la fábrica productora menor y por ende de compra menor cantidad de materia prima, esto es, la hielera. Ganaría, probablemente, en calidad, por la mejor calidad del artículo francés, pero, sufrirían por artículo rebaja de precio del artículo

por menor demanda) los cultivos de caña. No es fácil predecir en qué forma y cuánta se afectará la producción de azúcar. Tal vez, la mayor importación de vinos y licorosos supliría la merma producida por el menor azúcar. Pero, en este tendramos que aumentar en un tercio la importación de vinos y cognac, y en el doble, de lo que actualmente importamos, las bebidas blancas y champagne. ¿O es bien patente que, el rebaja que al aumentar cualquier renglón del arancel, no sólo modifica las entradas del arancel sino también las condiciones de nuestras industrias, de la higiene y de la moralidad pública?

—Pero, ¿no pudiera suceder que el aumento en la importación de esos artículos se operase por la disminución en los artículos que importamos?

—Por supuesto que puede y de hecho así, cuando menos en parte. Si el artículo francés paga menos que el de otras procedencias, importadores, de preferencia, y tal vez exclusivamente, cognac y vinos franceses. Eso es lógico. Y por serlo, abre la puerta a que las reclamaciones de los países afectados. De ahí mi responsabilidad como convenio o tratado que establece cláusulas diferenciales en nuestro arancel, en privilegio de cualquier nación. Por lo que respecta al champagne no se presentará conflicto alguno. El artículo, en caso de exclusiva procedencia francesa, y por lo que respecta a los vinos blancos, el caso es diferente. Alemania, Italia y España tienen también interés en vender sus vinos blancos, y podrían la misma rebaja, por cuanto los tratados que con esas naciones tenemos llevan la cláusula de nación más favorecida. Por otro lado, la rebaja en el arancel del vino blanco, haría aumentar el consumo de los vinos blancos de las vitas hieleros. Algo semejante ocurre con la rebaja del cognac, la cual favorecería el consumo de este licor a costa del consumo del whisky de Inglaterra, de la ginebra de Holanda y de los aguardientes de España e Italia.

—Según usted, es un enemigo de toda contratación aduanera?

—Ideológicamente, sí. Ni me inspiran la menor simpatía. Tal vez, en la práctica, con necesidad para otros países. Para el nuestro, productor de materias pri-

mas, sin industria todavía que se desarrolle en el mercado extranjero, soy, como les dije, partidario de que se conserven la tarifa actual para todos los países, pero que se permita al variar esa política aduanera para un país y para otro, cuando las demandas de otras naciones paguen a los varios también en su provecho y para los otros usuarios. Atribuyo buena parte de la depresión económica de los países a la reducción, del proteccionismo, origen de la guerra de tarifas que yo proclamo. El resultado de esa política aduanera la estamos hablando, mejor dicho, sufrimos. La acepta con vigor. Ustedes Ura no y responden los países europeos y sudamericanos moviendo sus anclajes. De ahí nace, entendiéndolo, la merma de la producción, la carestía de la vida, la disminución del intercambio comercial, la ruina de las empresas navieras y ferroviarias, y lo que es peor, un sentimiento de hostilidad entre las naciones, muy natural, porque como yo su nombre le indica, se trata de una guerra: de la guerra de las tarifas.

—De todos modos — contestó — necesito que nuestros productos encuentren mejor mercado en Francia, y el tratado no abre sus puertas para el café, las bananas, el cacao y la miel.

—Es lógico creer que si esos artículos pagan menos derechos, en Francia, serán más baratos para los consumidores franceses y nos comprarán mayores cantidades. Es lo que sucedería así siempre que otras naciones nos contrarrestan la influencia de esa rebaja.

—Como cuáles?

—Como la que de nuestros artículos no son los únicos que obtendrán el beneficio del menor arancel. El tratado que se nos presenta es similar a los vigentes en Francia y otros países productores de productos industriales artísticos. No es una preferencia de trato lo que se nos da para nuevos productos como el café, cacao y miel. Francia para sus cognacs y vinos. No tendrán nuestros productos la exclusiva del beneficio. Pero que lo comparo con el tratado de Rivas — RIVERO Procedente del Teatro REINA VICTORIA de Madrid

Frontón Jai - Alai

HOY SABADO -- GRAN DIA DE MODA --

COLOSAL FUNCION --

Presentación y del de los famosos zapateros Bernal y Josechu procedentes de los Frontones de España, Estados Unidos y Cuba

1er. Partido a 20 tantos Echaburo-Arrate contra Vega-Iriondo

2o. partido a 30 tantos Ugarte-Josechu contra Manjarrés-Bernal

CINCO interesantes quinielas CINCO

LA FAMOSA ROPA liter marca E. G. O. y 3.75 vestido **EL GALLO DE ORO**

LOTERIA del Asilo Chapui

En el Gobierno se piensa...

Viene de la página uno de lo contrario podría exponerse a esa empresa a perjuicio de las consecuencias fatales que podrían llegar hasta desquiciar un funcionamiento económico con los resultados que son de imaginar.

Se considera, además, que si bien es cierto el ferrocarril no está en el caso de prorrogar reservas para atender a servicios de distribución de dividendos a accionistas puesto que no los tiene, efectivamente, la electrificación le ofrece ventajas de economía, también lo es que el ferrocarril en su empresa en construcción —pudiera decir — y habiendo necesitado ya reconstruir la vía, en toda su longitud debe tenerse en cuenta esta circunstancia para pensar debidamente en el del caso o no llegar a las tarifas mínimas.

En el caso de acobers favorablemente aquella institución se estima en el gobierno que el procedimiento aconsejable sería el de una revisión completa, y cabal de las tarifas para evitar las inconveniencias de reformas parciales, como resulta, por ejemplo, en los aranceles de aduanas por la forma y condiciones casi empujadas en que se las ha venido introduciendo agregados o reformas.

MEXICANA

BAILES — CANCIONES — ESTUPENDOS CONJUNTOS COREOGRAFICOS (estilo batadán) con los grandes artistas ARMANDA (mexicana) — RUTH GOLDEN (tejana mexicana) — JOAN T. MURRAY (tejana mexicana) — IRIANA (mexicana), y un deslumbrante grupo de bailarinas de la M. G. M.

(d) —MONUMENTAL Estreña de la divertida y aguda comedia, toda en español, de los celebrados y populares comediantes LAUREL y HARDY, secudados por la linda y elegante "Estrella" mexicana, LINDA LOREDO

PLAN PARA EL SORTEO DEL 11 DE AGOSTO DE 1930

Emission de 10,000 billetes, numerados del 1,001 al 11,000 a razón de \$ 29 cada uno divididos en vigésimos, a \$ 1 el dividendo

Valor en premios: \$ 126,000

1 premio mayor de \$ 50,000	\$ 50,000
1 premio de \$ 10,000	10,000
1 premio de \$ 2,000	2,000
1 premio de \$ 1,000	1,000
11 premios de \$ 500	5,500
80 premios de \$ 200	16,000
10 aproximaciones al primer premio \$ 500	5,000
10 aproximaciones al segundo premio \$ 200	2,000
10 aproximaciones al tercer premio \$ 100	1,000
100 terminaciones a las dos últimas cifras del primer premio de \$ 100	10,000
900 terminaciones a las dos últimas cifras del primer premio de \$ 50	45,000
1122 premios	Valor \$ 126,000

"Vida Nocturna"



PERFUMERIA DE AGUDO Y FINO ESTILO HUMORISTICO DE LA VIDA DEL GRAN MUNDO — DESLUMBRANTES ESCENAS DE CABARET — CANCIONES Y BAILES EN ESPAÑOL — SUN TUOSIDAD Y LUJO — FULGURANTE VIDA DE ALEGRÍA Y DE PLACER

Equipo Sonoro R. C. A. Phonophone -- La voz de oro en su pantalla de plata

ESTACION FORTUNA

DOMINGO 17 DE AGOSTO DE 1930

A LAS 10 EN PUNTO DE LA MANANA

FORTUNA vs. GASTACA

FORMIDABLE ECUENTRO

Las Tablettes de Edoformo son el mejor remedio para las diarreas y los trastornos intestinales; su eficacia es incomparable.

— ES UNA —

CHERRY STRAWBERRY

Este anuncio es propiedad de la Edoformo Nacional, Inc. No debe ser usado para fines de lucro. Distribuido en Costa Rica por la Edoformo Nacional, Inc. No debe ser usado para fines de lucro.